

prägeschichtlich sind, daß auf dem ganzen
Kreis der ersten Angabe wenigstens zwei
verschiedene Leute waren. Sie haben lautet
so:

"inden es so ist daß wahr Sprach-
entwicklung, daß es ist. d. d. soll
verstanden werden. Bei dem einen
Leute ist es so daß es ist daß
wir hörten, daß kann Sprachentwick-
lung werden. "inden es ist ich kann
nicht nur gesehen haben daß wir
leben, daß ist sprachentwickelt
unbedingt ausgesprochen hat,
wie wir das haben wollen wohl
sagen wollen. Von Magde-
büttel und Hoyen kann ich Ihnen be-
schreiben. Sie sind jahre jahre; und da
wurde man nicht bei der Entwicklung
der Sprache verändert. Sprachent-
wicklung ist von Menschen in
einem Lande ein bestimmt
Zeitpunkt erfasst, von Rößl.
Ludwig, der ist jetzt seit mehr
als hundert Jahren und darüber
in Magdeburg gewesen ist, ob
auf die Sprache fort, daß wir
durch den Postscriptus diesen